

# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#1081 / 23 de mayo 2025

Montevideo.

## El Congreso de Intendentes celebró su 52º Sesión Plenaria en Montevideo.



El Intendente Fabricio Tiscornia participó de esta instancia, donde se analizó, entre otras cosas, el nuevo plan de vivienda y la implementación de los Jornales Solidarios (Oportunidad Laboral).

En la ocasión, se abordaron temas clave vinculados al desarrollo social, la descentralización y la cooperación entre los gobiernos departamentales y el gobierno nacional.

Uno de los principales puntos tratados fue la implementación de una nueva edición del programa “Oportunidad Laboral”, conocido popularmente como “jornales solidarios”.

A su vez, se informó sobre el intercambio con la Comisión de Constitución y Legislación del Senado, en relación con el proyecto de ley sobre ingresos de funcionarios a los gobiernos departamentales.

En este sentido, desde el Congreso se propuso convocar al Congreso de Ediles, a los intendentes electos y a la Federación Nacional de Funcionarios Municipales para futuras instancias de diálogo.

### **Nueva agenda de vivienda.**

Uno de los momentos centrales de la jornada fue la presentación de los lineamientos del próximo Plan Nacional de Vivienda, a cargo del subsecretario del Ministerio de Vivienda y Ordenamiento Territorial, Christian Di Candia, y la directora de Ordenamiento Territorial, Paola Florio.

El nuevo plan plantea un trabajo conjunto con los gobiernos departamentales y contempla siete ejes estratégicos, entre los que se destacan el fortalecimiento de la cartera de tierras, una política nacional de alquileres, y soluciones habitacionales para colectivos vulnerables, como personas víctimas de violencia, liberados del sistema penitenciario y egresados del Inau.

### **Fondo Regional para la Cultura**

La directora de Cultura del Ministerio de Educación y Cultura, María Eugenia Vidal, presentó la edición 2025 del Fondo Regional para la Cultura.

Contará con un total de \$10.500.000, lo que representa un incremento del 50% respecto al monto asignado en la edición anterior.

Se podrán postular proyectos artístico-culturales en dos modalidades de financiamiento: emergentes y profesionales, en cinco categorías:

## Nueva edición de Jornales Solidarios

El nuevo llamado está previsto para los meses de junio o julio y tendrá como novedad la incorporación de un componente formativo, a través del Instituto Nacional de Empleo y Formación Profesional (Inefop).

El trabajo será de lunes a viernes y constará de 20 jornales. El 80% del financiamiento estará a cargo del gobierno nacional, y el 20% por los gobiernos departamentales.

También se presentaron informes de las comisiones de seguimiento del Sucive y Runaev, mientras que, al finalizar, fueron recibidas las autoridades de la UNASEV.

Fuente: CI – IRN



Fray Bentos

rionegro.gub.uy

Río Negro  
se  
MUEVE  **Río Negro**  
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

# El barrio se MUEVE

**23.5**  
viernes

**16:00**  
horas

Centro comunal  
**COBENA**

juegos  
**música**  
sorpresas

 **COMPARTIREMOS**  
taza de leche (niños)  
o té/café (adultos mayores)



Young.

## Continúan las actividades en el marco de “Mayo Amarillo”.



En la oportunidad se asistió al espacio de cuidados y educación de “Rinconcito de Luz”.

El contenido estuvo enfocado en el Sistema de Retención Infantil cuando viajan en transporte escolar o automóviles; se orientó en el ascenso y descenso, también en la ubicación segura en los asientos.

Se efectuó un simulacro dentro del salón, mostrando que sucedería ante una frenada brusca, si no fueran con un sistema de retención.

### **Intervención de las letras volumétricas.**

Siguiendo con las acciones de la campaña sensibilizadora “Mayo Amarillo”, se pintaron las letras que se encuentran en la intersección de calles Rincón y Montevideo, de color amarillo.

Young.

## Alumnos de la Escuela N° 52 visitaron el MUARN.



De esta forma, realizaron un acercamiento a los objetos que hay en este sitio y a la historia que nos cuentan.

Se interiorizaron sobre la importancia de la protección patrimonial, la Megafauna, la vida de los primeros indígenas y su contacto con las poblaciones europeas.

Se hizo un énfasis en Salsipuedes y la situación actual de las poblaciones indígenas uruguayas.



Young.

## Recorridas por las bibliotecas Ciudad de Young y Centro Socio Cultural en el marco del “Día del Libro”.



La propuesta es organizada por el Departamento de Cultura de la Intendencia de Río Negro.

Las mismas se llevarán a cabo hasta fines de mayo, desarrollándose diferentes actividades, como lectura de cuentos infantiles, proyección de la película “El Libro de Lila”, guía de información, juegos lúdicos y música.



Nuevo Berlín.

### **Etapa final de la restauración del Centro Democrático.**



En este edificio se ejecutó una profunda transformación, en un trabajo conjunto entre la Intendencia de Río Negro y el Municipio de Nuevo Berlín.

La primera fase se centró en el área contigua al gimnasio, donde se realizaron refacciones en el techo, modificaciones edilicias que incluyeron la creación de baños y duchas totalmente nuevos, la modernización de toda la instalación eléctrica, la incorporación de rampas de accesibilidad y una completa sesión de pintura.

La segunda etapa se dedicó íntegramente al gimnasio, efectuándose la colocación de un moderno piso flotante en la cancha de baloncesto, la renovación de la iluminación y los tableros, así como el recambio de todas las aberturas e instalación eléctrica, además de tareas de pintura.

La financiación de este proyecto fue a través del Literal D del Municipio de Nuevo Berlín, mientras que la mano de obra, estuvo a cargo de la Intendencia de Río Negro.